



Tamburi Mundi

11. Internationales Festival für Rahmentrommeln
11th International Frame Drum Festival



30.7.-7.8.2016
E-WERK FREIBURG

Tamburi Mundi

11. Internationales Festival für Rahmentrommeln 11th International Frame Drum Festival

Tamburi Mundi, das weltweit größte Festival für Rahmentrommeln, öffnet im Sommer 2016 wieder seine Türen im Freiburger E-Werk. Neun Tage lang gibt es ein breites interkulturelles Festival-Programm: Workshops, Konzerte und Aktionen mit internationalen Musikern und wichtigen Rahmentrommelgrößen.

In mehrtägigen Intensiv-Kursen oder einmaligen Workshops der **Frame Drum Academy** finden Anfänger und Profis Fortbildungsmöglichkeiten: Spieltechniken für unterschiedlichste Instrumente, Traditionelles und Modernes, Improvisation, Komposition, Gesang, ein Rahmentrommelorchester u.v.m.

Die erstklassigen Konzerte mit internationaler Besetzung gehören auch 2016 bei Tamburi Mundi wieder zu den Höhepunkten. Aktionen wie der Trommelzug durch die Innenstadt Freiburgs, ein großer Drumcircle und Sessions sowie eine viel beachtete Instrumenten-Messe machen das Festival außerdem zu einem großen Erlebnis!

Tamburi Mundi, meanwhile known as the central festival for frame drums world-wide, will open its doors again in 2016 at the E-Werk in Freiburg. For a period of nine days the festival offers a wide-ranging intercultural program of workshops, concerts and join-in actions with excellent musicians and important frame drum masters from all over the world.

The Frame Drum Academy offers workshops for beginners as well as professionals: different playing-techniques for a large variety of frame drums, traditional rhythms and modern grooves, body percussion, rhythm language, dance, improvisation, composition and vocals.

Again the **first-class concerts** with international line-ups will be among the highlights at Tamburi Mundi, additional interactive events like a drum parade in Freiburg's centre, a drum circle and sessions as well as an exhibition of instruments make the festival a great exciting experience!

30.7. - 7.8.2016 · E-WERK Freiburg · Germany

Info / Contact:

www.tamburimundi.com / +49.177.4606545

Unterstützt von / Supported by:



Kulturamt

Freiburg
IM BREISGAU



Baden-Württemberg